

Q.数学は何から？ いつから？ つまづくの？

数学は計算力が何より大事です。しかし限られた学校の授業内では、十分な計算練習をせず、すぐ応用問題になるのでわからず、また計算も身につかないまま、どんどん先へ行かれ、ますます頭の中が混乱します。気がつけばどこから手をつければいいのか途方にくれます。見るのも嫌になっていきます。

Q.どうすれば数学をやる気になるの？

何もかも理解することに努力することは難しいです。まずは簡単な計算をやりこんで自信をつけ、簡単な応用問題を一つ一つ丁寧にすることで、中途半端な理解を払拭し、確実に出来る問題を増やしていきます。一つ一つの自信が次も解こうという意欲につながります。

Q 英語はなぜ伸びないの？ いつから全く長文が読めないの？

小学校の英語授業導入により、簡単な英単語はわかっているものとして中学 1 年から高度な英単語がでてきます。しかし実際小学校の時は、会話中心で単語が書けるまではやっていません。そのギャップが英語についていけない、長文が読めない一番の原因です。

Q.どうすれば英語力は強化できるの？ 復活できるの？

簡単な英単語・英文をゆっくり覚え、読み進んでいくことで自信をつけてもらいます。詰め込むだけが対策ではありません。わかる、解ける範囲を徐々に増やしていくのです。

勉強はやらされるもの・単なる暗記物ではありません。ある種ゲーム感と同じ感触が感じられれば、やりたい・知りたいことになり得ます。そのようになってもらえるようにサポートしていけたらと思います。